

CLUBES

Al-Thani destituye a José Luis Pérez Caminero como director deportivo del Málaga CF

El club, que actualmente está en puestos de descenso en LaLiga Smartbank, mantiene conversaciones con diferentes candidatos para sustituir al ejecutivo.

Palco23
21 oct 2019 - 10:14



Abdullah Bin Nasser Al-Thani asume la dirección técnica. El club, que actualmente milita en LaLiga Smartbank, ha destituido al que hasta ahora era su director deportivo, José Luis Pérez Caminero, pese a que aún le restaban dos temporadas en su contrato. Ahora el presidente y propietario del club asume la dirección deportiva mientras se busca un sustituto.

Los malos resultados del equipo, actualmente en los puestos de descenso y la difícil coyuntura económica que atraviesa la entidad blanquiazul han sido claves en la decisión. “La decisión no interferirá con el funcionamiento normal del club y la actual estructura organizativa garantiza una cobertura adecuada de todas las áreas mientras continúa las conversaciones con los candidatos para el cargo de director deportivo

”, ha expuesto la entidad malagueña en un comunicado.

Caminero ha sido director deportivo del Málaga en 2018-2019. El ejecutivo, que salió del Atlético de Madrid tras siete temporadas, firmó un contrato de tres años, hasta 2021, con el objetivo de relanzar al club hasta Primera División, un reto que esta campaña también parece alejarse.

Caminero aún tenía dos años de contrato y mientras el club busca un nuevo director deportivo, Al Thani asumirá sus competencias

A finales del mes pasado el Málaga presentó un plan de viabilidad para demostrar a LaLiga que podía cumplir con los objetivos de estabilidad presupuestaria en 2019-2020. Este verano ni siquiera pudo inscribir a algunos futbolistas que se ficharon y el paquete de medidas de ajuste trasladado a la patronal tenía como objetivo no perder la plaza en la competición. El club tiene autorizado un límite salarial de 9,9 millones de euros, casi un tercio de lo que dispuso el año anterior.

El momento en el que se produce esta situación no es el más favorable para el club, inmerso en una discusión sobre la propiedad que puede desincentivar cualquier tipo de fórmula de rescate que implique la inyección de capital. Desde el pasado junio, y a la espera de que se resuelvan los recursos, el jeque Abdullah Bin Nasser Al-Thani tendrá que compartir la titularidad de las acciones del club con el grupo hotelero BlueBay, después de que el Juzgado de Primera Instancia número 12 de Málaga estimara la demanda interpuesta por la compañía.

El club cerró 2017-2018 con un beneficio neto de 12,48 millones de euros, cuatro veces más que el año anterior, el segundo importe más alto de toda su historia después de 2015-2016. Para 2018-2019, el presupuesto contemplaba unas ganancias de 1,25 millones de euros, pese a que los ingresos caerían casi un 50%, hasta 40 millones de euros aproximadamente.